

## **Kommuniké der 9. Tagung des Zentralkomitees**

Am 13. und 14. Dezember 1978 trat das Zentralkomitee der SED in Berlin zu seiner 9. Tagung zusammen.

Den Bericht des Politbüros erstattete Genosse Joachim Herrmann, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees.

Genosse Gerhard Schürer, Kandidat des Politbüros und Vorsitzender der Staatlichen Plankommission, sprach zum Volkswirtschaftsplan 1979.

In der Diskussion sprachen 19 Genossen. Das Schlußwort hielt der Generalsekretär des Zentralkomitees der SED, Genosse Erich Honecker.

Das Zentralkomitee bestätigte den Bericht des Politbüros, das Referat zum Volkswirtschaftsplan 1979 und das Schlußwort. Es stimmte den Entwürfen der Gesetze über den Volkswirtschaftsplan 1979 und den Staatshaushaltsplan 1979 zu.

Beschluß des Zentralkomitees vom 14. Dezember 1978

## **Grußtelegramm des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates und des Ministerrates der DDR zum 20. Jahrestag der Nationalen Befreiung Kubas**

Verehrter Genosse Fidel Castro!

Zum 20. Jahrestag der Nationalen Befreiung übermitteln wir dem Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Kubas, dem Staatsrat, dem Ministerrat und dem kubanischen Brudervolk sowie Ihnen persönlich die herzlichsten Grüße und Glückwünsche des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates, des Ministerrates und des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik.

Mit dem heroischen Sieg über die Batista-Diktatur öffneten die kubanischen Revolutionäre erstmalig auf dem amerikanischen Kontinent einem Land das Tor in eine Zukunft des gesellschaftlichen Fortschritts und ebneten damit dem Volk Kubas den Weg zum Sozialismus.

In den vergangenen zwei Jahrzehnten ist es den kubanischen Werktätigen unter der bewährten Führung der Kommunistischen Partei Kubas gelungen, die revolutionären Errungenschaften ihres Landes allseitig zu festigen.

Wir beglückwünschen Sie von ganzem Herzen zu den bedeutsamen Erfolgen, die das kubanische Brudervolk und seine Partei im festen Bündnis mit der